

Franz Knabl, Kommandant der Polizei-Hundestaffel, wacht über die Ausbildung.

## Doku-Reihe im TV: ATV begleitet

## Polizei-Spürnasen bei ihrer Arbeit

Die in Strebersdorf stationierte Polizei-Diensthundeeinheit hat vergangenes Jahr ein beeindruckendes Arbeitspensum hingelegt. Über 3.000 Mal mussten die 90 Polizisten und ihre 100 Vierbeiner-Kollegen ausrücken. In einer dreiteiligen Doku („Poli-

zeihunde – Verbrecherjagd mit Biss“) begleitete ATV die Hunde der Exekutive bei ihrer Ausbildung und bei brenzligen Einsätzen. Private Einblicke hinter den Kulissen der Wiener Polizei-Diensthundeeinheit inklusive! Start der Doku: heute um 20.15 Uhr 